



شركة مجموعه الامارات للاتصالات (مجموعه اتصالات) ش.م.ع.  
ص.ب. 3838، ابوظبي، الامارات العربية المتحدة

EMIRATES TELECOMMUNICATIONS GROUP COMPANY (ETISALAT GROUP) P.J.S.C.  
PO Box 3838, Abu Dhabi, United Arab Emirates

+971 02 6283333  
[www.etisalat.ae](http://www.etisalat.ae)

Ref. No.: HO/GCFO/152/IR/245  
Date : 28 October 2021

المراجع: رم / ر ت م ش / 152 / ع م / 245  
التاريخ: 28 اكتوبر 2021

Director General  
Abu Dhabi Securities Exchange  
PO Box 54500  
Abu Dhabi, UAE  
Fax No. 02-6128787

المدير التنفيذي  
سوق أبو ظبي للأوراق المالية  
ص ب 54500  
أبوظبي - الامارات العربية المتحدة  
فاكس رقم: 02 - 6128787

Dear Sir,

بعد التحية،

**Etisalat Group Successfully Completes the Acquisition of Additional Stake in Etisalat Investment North Africa Increasing Effective Ownership in Maroc Telecom Group to 53%**

**مجموعه اتصالات تستكمل بنجاح عملية الاستحواذ على حصة إضافية في شركة اتصالات للاستثمار في شمال افريقيا مما رفع الملكية الفعلية في مجموعة ماروك تيليكوم الى 53%**

Further to our announcement on 17 August 2021, Emirates Telecommunications Group Company PJSC "Etisalat Group" would like to inform you that on 28 October 2021, it has successfully completed the acquisition of Abu Dhabi Fund For Development's stake in Etisalat Investment North Africa LLC (EINA) of 8.7%, increasing Etisalat Groups' ownership in EINA to 100%. EINA holds investment in Société de Participation dans les Télécommunications (SPT) that holds investment in Maroc Telecom Group. This acquisition ultimately increases Etisalat Group's effective ownership in Maroc Telecom Group from 48.4% to 53.0%.

عطفاً على خطابانا بتاريخ 17 أغسطس 2021، نود أعلامكم بأن شركة مجموعه الامارات للاتصالات ش.م.ع - "مجموعه اتصالات" بتاريخ 28 اكتوبر 2021، استكملت بنجاح عملية الإستحواذ على حصة صندوق أبو ظبي للتنمية في شركة اتصالات للاستثمار في شمال افريقيا ذ.م، وبالبلغة 8.7%， وبذلك ترتفع ملكية مجموعه اتصالات إلى 100%. وتمتلك شركة اتصالات للاستثمار في شمال افريقيا ذ.م سوسيتي ديبارتيسينايشن دان لي تيليمونيكتشن (اس بي تي) والتي بدورها تمتلك حصة في مجموعة ماروك تليكوم. ان هذا الإستحواذ سيؤدي إلى زيادة الملكية الفعلية لمجموعه اتصالات في مجموعة ماروك تليكوم من 48.4% إلى 53.0%.

VBR

The final consideration paid amounted to AED 1,863 million (equivalent of USD 507 million) that was financed by bank borrowings. The financial impact of the transaction will be reflected in the books of Etisalat Group effective from 28 October 2021.

وقد بلغت القيمة النهائية 1,863 مليون درهم إماراتي (ما يعادل 507 مليون دولار أمريكي)، والتي تم تمويلها من خلال قرض بنكي. وسوف ينعكس الأثر المالي لهذا الاستحواذ في القوائم المالية لمجموعة اتصالات، اعتباراً من 28 أكتوبر 2021.

Kind regards,

وتقضوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،



كريم بنيس

الرئيس التنفيذي للشؤون المالية – مجموعة اتصالات

Karim Bennis

Chief Financial Officer – Etisalat Group



WB